

## "Fue un error involuntario": Monreal minimiza polémica por foto donde dan la espalda a Sheinbaum

Ayer se viralizó un video en el que la presidenta Claudia Sheinbaum saluda a algunos asistentes al evento, mientras que Andrés Manuel López Beltrán, Adán Augusto López, Ricardo Monreal, Manuel Velasco y Luisa María Alcalde se tomaban una fotografía sin percatarse de la presencia de la mandataria



El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, calificó como "un error involuntario" el hecho de que la primera plana morenista diera la espalda a la presidenta Claudia Sheinbaum durante su asamblea informativa del domingo en el zócalo capitalino.

En conferencia, Monreal dijo que la reunión posterior al evento que sostuvo con la presidenta, no fue por una llamada de atención a los legisladores, sino por una situación de la agenda legislativa.

"Cuando es necesario, cuando hay temas, siempre estamos ahí pendientes, con el Ejecutivo federal, en este caso con la presidenta de la República, para los temas de la agenda legislativa en una relación de colaboración de poderes.

**PERIÓDICO** 

PÁGINA

**FECHA** 

SECCIÓN

11/3/2025

**LEGISLATIVO** 



"Y, como dijo ella en la mañana: 'es cosa menor', no nos distrae. Se trató de un error involuntario, le pedimos disculpas, y es una cosa menor, que ella misma dijo: 'estaban distraídos'", afirmó.

Ayer se viralizó un video en el que la presidenta Claudia Sheinbaum saluda a algunos asistentes al evento, mientras que Andrés Manuel López Beltrán, Adán Augusto López Hernández, Ricardo Monreal Ávila, Manuel Velasco Coello y Luisa María Alcalde Luján se tomaban una fotografía sin percatarse de la presencia de la mandataria.

Al respecto y ante la polémica que generó el video, el coordinador de la bancada de morena en el Senado, Adán Augusto López y el coordinador de la bancada del PVEM, Manuel Velasco, ofrecieron disculpas a la presidenta.

El propio Monreal también se refirió al hecho:

"Al inicio del evento en el Zócalo, el entusiasmo que se desbordaba nos contagió y no advertimos que la Presidenta @Claudiashein pasaba en ese momento por donde estábamos. Le expreso mi disculpa sincera. Su mensaje a la nación fue excepcional y nada ni nadie minimiza su relevancia".

https://www.proceso.com.mx/nacional/2025/3/10/fue-un-errorinvoluntario-monreal-minimiza-polemica-por-foto-donde-dan-la-espaldasheinbaum-347121.html